

Auszug aus der Niederschrift der 4. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 03.02.2010

9.4.5	Rahmenkonzeption Merl-Steinbüchel (Ratsmitglied Diefenbach vom 03.02.2010)	
-------	--	--

Ratsmitglied Diefenbach:

Mit Beginn dieses Jahres sollte die europaweite Ausschreibung für das Projekt Merl-Steinbüchel auf den Weg gebracht werden. Wie ist der Sachstand?

Antwort der Verwaltung:

In einer Vielzahl von Veranstaltungen hat die Verwaltung bereits dieses Thema erörtert. Die europaweite Ausschreibung ist ein ausgesprochen umfangreiches Paket. Der Verwaltung sind heute per Post die Formularunterlagen zugegangen. Mit der in dieser Angelegenheit die Verwaltung beratenden Kanzlei wird morgen ein Gesprächstermin stattfinden. Die Verwaltung wird versuchen, die Ausschreibung bis April 2010 umzusetzen. Bis dahin sind noch einige Verfahrensschritte erforderlich, die intern zu klären sind, da nicht nur die europaweite Ausschreibung isoliert auf den Weg gebracht werden soll, sondern auch aufgrund des Gesamtpaketes, die nationale Ausschreibung für den Sportplatz und für die äußere Erschließung parallel vorgenommen werden sollen. Das Jahr 2010 ist in diesem Projekt entscheidend.